

Schweizerische Sektion der Internationalen Juristenkommission  
Section Suisse de la commission internationale de juristes  
Sezione Svizzera della commissione internazionale di giuristi

## Vortragsreihe 2022-2023 Soziale Medien und Menschenrechte

Die Schweizerische Sektion der Internationalen Juristenkommission und die Universität Luzern laden gerne zu folgendem Vortrag mit anschliessender Diskussion ein:

Donnerstag, 24. November 2022, 18:15-19:30 Uhr  
Universität Luzern, Frohburgstrasse 3, 6002 Luzern  
Raum 4.B55

**Prof. Dr. Mira Burri**

***Fake News and the Regulation of Platforms in the US and the EU***

**Discussant: Dr. Lucy Keller**

Moderation: Prof. Dr. Mira Burri

Online: <https://unilu.zoom.us/j/67384624674?pwd=Rm00QkILL2luOVhqRmtWOEtMb3djQT09>  
(Meeting ID: 673 8462 4674; Passcode: 955313; keine Voranmeldung nötig)  
Die Diskussion wird zweisprachig (EN/DE) geführt.

**Dr. Mira Burri** is Professor of International Economic and Internet Law at the Faculty of Law of the University of Lucerne. She teaches international intellectual property, media, internet and trade law. Mira's current research interests are in the areas of digital trade, copyright, data protection and data governance. Mira is the principal investigator of the project 'Trade Law 4.0' (ERC Consolidator Grant 2021–2026). She consults the European Parliament, UNESCO, the WEF and others on issues of digital innovation and cultural diversity.

Mira has edited the publications *Trade Governance in the Digital Age* (Cambridge University Press 2012) and *Big Data and Global Trade Law* (Cambridge University Press 2021). She is the author of *Public Service Broadcasting 3.0: Legal Design for the Digital Present* (Routledge 2015). Her publications are available at: <http://ssrn.com/author=483457>

**Dr. Lucy Keller** ist Lehrbeauftragte im öffentlichen Recht und Völkerrecht, unter anderem an der Universität Luzern, wo sie seit sechs Jahren das Fach Rechtsetzungslehre im Masterstudiengang unterrichtet. Ferner hält sie Vorlesungen auf den Gebieten der Grund- und Menschenrechte, der Kinderrechte sowie in verschiedenen anderen Bereichen des öffentlichen Rechts und Völkerrechts an verschiedenen Universitäten und Institutionen der Schweiz. Derzeit erarbeitet Lucy eine Habilitationsschrift zum Thema des Kindeswohlprinzips aus öffentlich-rechtlicher und völkerrechtlicher Perspektive. Lucy publizierte zu diversen staats-, verwaltungs- und völkerrechtlichen Themen.